



Besuch in Kaub

Ein Paar Bürger aus Wisper City war in der Nachbargemeinde in Kaub im Blüchermuseum zu Besuch um Sie in unser "20. zwanzigste Ortsteil" der Gemeinde Heidenrod einzuladen.

In „Wisper City“ sieht man die Leute auf der Straße, im Saloon oder beim Doktor. Und die meist friedlichen Bürger gehen Ihrem Tagwerk nach.



Mitunter gibt es auch den ein oder anderen Zoff, der schon mal etwas robuster geklärt wird. Aber ansonsten ist Wisper City ein sehr beschaulicher Ort im schönen Heidenrod County, den es auf jeden Fall lohnt zu besuchen!

Am besten kommt Ihr am Sonntag, den 23.06.19, 30.06.19, 07.07.19 oder 14.07.19

auf einen Whiskey im Saloon vorbei, lasst es Euch beim Barbecue ab 11.00 Uhr schmecken und genießt im Anschluss ab 13.00 Uhr das wahre Leben von WISPER CITY !

Karten und Infos gibt es auf www.freilichtbuehe-heidenrod.de



.....See You !